



Chers élèves,

L'année scolaire 2023-2024 sera merveilleuse et marquera le 60^e anniversaire de l'école. Nous t'invitons à prendre ton envol tel une aigrette de pissenlit dans le vent!

En effet, tout comme le pissenlit dans le vent, **émerveille-toi** chaque jour dans toutes les aventures que tu entreprendras à l'école. Que ce soient des ateliers de mathématiques, des projets d'arts, des activités sportives, de la lecture ou tout autre projet, tu feras des apprentissages qui te permettront d'atteindre ton plein potentiel.

Cette année, engage-toi à être **bienveillant** et à **coopérer** avec tes collègues de classe et les adultes de l'école. Cela ne sera pas tous les jours facile, mais aie **confiance en toi**, persévère et tu y arriveras!

À l'École internationale du Mont-Bleu, **émerveille-toi** en étant **audacieux, altruiste, communicatif, équilibré, informé, chercheur, sensé, réfléchi** et **ouvert d'esprit**. Toutes ces qualités t'amèneront à bâtir un monde meilleur et plus paisible à l'école, à la maison et dans ta communauté.

Émerveille-toi !
Amaze yourself !
¡ Déjate maravillar !

La direction et le personnel de l'école